



CHECKLISTE – *Sorgen Sie dafür,
dass Ihre Stimme zählt!*

- Haben Sie Ihren markierten
Stimmzettel in diesen
Umschlag gelegt?



CHECKLIST – *Make sure your vote counts!*

- Did you put your marked ballot in this sleeve?

UMSCHLAG MIT DER IDENTITÄTSERKLÄRUNG

B **CERTIFICATION ENVELOPE** 3038-B (18/07)

Eligibility
Sign the declaration to confirm you are eligible to vote (required).

1 I am the voter identified above. I am eligible to vote and have not already voted in the referendum.

SIGN HERE
X

Date of birth
Enter your date of birth to help confirm your identity (required).

2 My date of birth is:

MONTH	DAY	YEAR

Home address on record:

3

NEW HOME ADDRESS (IF APPLICABLE)	PHONE

This information is collected under the authority of the Electoral Reform Referendum 2018 Act and the Freedom of Information and Protection of Privacy Act to administer the 2018 Referendum on Electoral Reform. Questions about its collection and use can be directed to the Elections BC Privacy Officer at 1-800-661-8683 or PO Box 9275 Stn Prov Govt Victoria, BC V8W 9J6.

Teilnahmeberechtigung

Bitte unterschreiben Sie die Erklärung, um Ihre Teilnahmeberechtigung an der Volksabstimmung zu bestätigen (obligatorisch).

Geburtsdatum

Tragen Sie zur Bestätigung Ihrer Identität Ihr Geburtsdatum ein (obligatorisch).

Neue Anschrift

Wenn sich Ihre Anschrift geändert hat, füllen Sie bitte diesen Abschnitt aus:

1. Ich bin der oben angegebene Wähler. Ich bin stimmberechtigt und habe meine Stimme bei der Volksabstimmung noch nicht abgegeben.

HIER UNTERSCHREIBEN

2. Mein Geburtsdatum ist: **MONAT TAG JAHR**

3. BISHERIGE ANSCHRIFT: **TELEFON**

NEUE ANSCHRIFT (FALLS ZUTREFFEND)

Diese Daten werden zur Durchführung der Volksabstimmung 2018 nach Maßgabe des Gesetzes über die Volksabstimmung 2018 zur Wahlrechtsreform (*Electoral Reform Referendum 2018 Act*) und des Datenschutzgesetzes (*Freedom of Information and Protection of Privacy Act*) erhoben. Bei Fragen zur Erhebung und Verwendung dieser Daten wenden Sie sich bitte an den Datenschutzbeamten von Elections BC, den Sie unter der Rufnummer 1-800-661-8683 oder über die Anschrift PO Box 9275 Stn Prov Govt Victoria, BC V8W 9J6 erreichen.

CHECKLISTE – Sorgen Sie dafür, dass Ihre Stimme zählt!

- Haben Sie diesen Umschlag unterschrieben?
- Haben Sie Ihr Geburtsdatum angegeben?
- Falls Sie umgezogen sind – haben Sie Ihre neue Anschrift angegeben?

Wenn Sie diesen Umschlag nicht selber unterschreiben können, dürfen Sie jemanden um Hilfe bitten. Die betreffende Person muss **seine/ihre eigene Unterschrift** und **Ihr Geburtsdatum** auf der Vorderseite dieses Umschlags eintragen. Diese Person darf nur einem Wähler* helfen und muss seinen/ihren vollständigen Namen hier eintragen:

CHECKLIST – Make sure your vote counts!

- Did you sign this envelope?
- Did you provide your date of birth?
- If you've moved, did you provide your new address?

If you can't sign this envelope, you can ask someone to help you. This person must provide **their signature** and **your birthdate** on the front of the envelope. This person may only help one voter* and must print their full name below:

NAME OF PERSON PROVIDING ASSISTANCE

*This person may help more than one member of their own family.

NAME DER BEHILFLICHEN PERSON:

*Sofern es sich um Familienmitglieder handelt, darf die betreffende Person mehr als einer Person behilflich sein.

VOLKSABSTIMMUNG 2018 ZUR WAHLRECHTSREFORM
RÜCKUMSCHLAG



C



C

2018 REFERENDUM ON ELECTORAL REFORM
RETURN ENVELOPE

SAMPLE


CHECKLISTE - Sorgen Sie dafür, dass Ihre Stimme zählt!

- Haben Sie Ihren Umschlag mit der Identitätserklärung ausgefüllt (B)?
- Enthält dieser Umschlag Ihren markierten Stimmzettel in seinem Stimmzettelumschlag und den Umschlag mit der Identitätserklärung?
- Haben Sie diesen Umschlag verschlossen?


CHECKLIST - Make sure your vote counts!

- Did you complete your Certification Envelope (B)?
- Does this envelope contain your marked ballot in its secrecy sleeve and certification envelope?
- Did you seal this envelope?

Don't wait - Return your ballot today


 Elections BC must **receive** your ballot before 4:30 p.m. on **Friday, November 30, 2018**. Mail your ballot soon so it arrives before the deadline. No postage is required if mailed in Canada.

OR


 Drop your ballot off at any Referendum Service Office or Service BC Centre. Find a list of locations and hours at elections.bc.ca/rso.

elections.bc.ca | 1-800-661-8683

Warten Sie nicht zu lange – schicken Sie Ihren Stimmzettel noch heute ab

-  Ihr Stimmzettel muss bis spätestens am **Freitag, dem 30. November 2018** um 16.30 Uhr bei Elections BC **eingetroffen** sein. Schicken Sie Ihren Stimmzettel bald ab, damit er rechtzeitig vor dem Fristablauf ankommt. Der Versand innerhalb von Kanada ist portofrei.

— ODER —

-  Geben Sie Ihren Stimmzettel bei einem Volksabstimmungsbüro (*Referendum Service Office*) oder in einem Service BC Centre ab. Ein Verzeichnis der Büros und der Öffnungszeiten finden Sie auf der Website elections.bc.ca/rso.

VOLKSABSTIMMUNG 2018
ZUR WAHLRECHTSREFORM
WAHLUNTERLAGEN

ELECTIONS BC
A non-partisan Office of the Legislature
PO Box 9275 Stn Prov Govt, Victoria, BC V8W 9J6

CANADA POSTES
POST CANADA
Postage paid / Port payé
Lettermail / Poste-lettres
1291661

2018 REFERENDUM ON ELECTORAL REFORM
VOTING PACKAGE

Elections BC must **receive** your ballot **before 4:30 p.m. on Friday, November 30, 2018.**

ABM 000000
LASTNAME, FIRSTNAME
MAILING ADDRESS
CITY BC V#V #V#

3038-D (18/07)

Ihr Stimmzettel muss spätestens
am **Freitag, dem 30. November**
2018 um 16.30 Uhr bei Elections
BC **eingetroffen** sein.

Kontaktdaten

- 📄 Elections BC
Suite 100 - 1112 Fort Street
Victoria, BC V8V 3K8
- 🌐 elections.bc.ca
- ✉ electionsbc@elections.bc.ca
- ☎ Telefon: 1-800-661-8683
- 📘 /electionsbc
- 🐦 @electionsbc

ELECTIONS BC
A non-partisan Office of the Legislature

Contact information

- 📄 Elections BC
Suite 100 - 1112 Fort Street
Victoria, BC V8V 3K8
- 🌐 elections.bc.ca
- ✉ electionsbc@elections.bc.ca
- ☎ Phone: 1-800-661-8683
- 📘 /electionsbc
- 🐦 @electionsbc

How to return your ballot

✉ Elections BC must **receive** your ballot before 4:30 p.m. on **Friday, November 30, 2018**. Mail your ballot soon so it arrives before the deadline. No postage is required if mailed in Canada.

OR

🏢 Drop your ballot off at any Referendum Service Office or Service BC Centre. Find a list of locations at elections.bc.ca/rso.

⚠ **IMPORTANT:** This voting package belongs to the person named on the front. It is against the law to use a voting package that does not belong to you. Contact Elections BC if you need help.

So schicken Sie Ihren Stimmzettel ab

- ✉ Ihr Stimmzettel muss bis spätestens am **Freitag, dem 30. November 2018** um 16.30 Uhr bei Elections BC **eingetroffen** sein. Schicken Sie Ihren Stimmzettel bald ab, damit er rechtzeitig vor dem Fristablauf ankommt. Der Versand innerhalb von Kanada ist portofrei.

— ODER —

- 🏢 Geben Sie Ihren Stimmzettel bei einem Volksabstimmungsbüro (Referendum Service Office) oder in einem Service BC Centre ab. Ein Verzeichnis der Büros und der Öffnungszeiten finden Sie auf der Website elections.bc.ca/rso.

⚠ **WICHTIG:** Diese Wahlunterlagen gehören der auf der Vorderseite genannten Person. Die Verwendung fremder Wahlunterlagen verstößt gegen das Gesetz.